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REQUERTMENTO N' 197 t2024

SENHOR PRESIDENTE,

' Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas
regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipa.l, solicitando ao mesmo, que através dos órgãos
competentes da municipalidade apresente as seguintes informações
sobre o calçamento na frente e ao redor da Faculdade UNICEP:

' lj Haveria a possibilidade da construção da calça(a
neste referido local após a construção da FATEC?

2- Se sirir, quando poderia dar início à obra?

3- Se não, por qual motivo não será realizado ó
calçamento?

J ustificativa :

. Fui procurada por usuários para construção da referida
calçada, pois o local faz-se necessária pelo fato de que caminhar pela
rua é perigoso, pois nem todos,os motoristas respeitam'pedestres,
além do qué, evitaria também o crescimento do mato e a proliferação
dê bichos peçonhentos. Este local fica próximo ao CAPS e CDI, onde é
um local de grande número de usuários e seria de grande utilidade a .
construção da calçada.

Plenário Syrio Ignátios, 19 de abril de 2024.
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